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OGGETTO: Portabilità numero telefonico Telecom Italia S.p.A. 

           

Di seguito e ad integrazione della nota Prot. 0047/29-SG.34-Ton del 18 

Marzo 2015, concernente l’oggetto e qui da intendersi integralmente riprodotta e 

trascritta, si significa che ad oggi agli operatori della Polizia di Stato non è ancora 

consentita la portabilità del numero telefonico formalmente intestate al Ministero e 

distribuite agli appartenenti alla Polizia di Stato che ne hanno fatto richiesta. 

Ex adverso, risulta a questa O.S. che le convezioni TIM stipulate dall’Arma 

dei Carabinieri hanno sempre previsto e prevedono la possibilità della portabilità 

del numero telefonico. 

 Nello specifico, il dipendente dell’Arma dei Carabinieri che volesse recedere 

dalla convenzione, può acquistare una nuova SIM da un qualsiasi altro gestore e 

attraverso il portale dedicato “LEONARDO INTRANET” può accedere all’area 

TIM, dove ha la possibilità di passare ad altro operatore mantenendo il proprio 

numero di telefono. 

Delle due l’una: o si dotano i dipendenti di utenze di servizio con i relativi 

costi a carico dell’Amministrazione o i dipendenti devono poter sceglier di optare 

per il gestore telefonico più concorrenziale senza l’incomodo di dover cambiare il 

numero telefonico, come risulta consentito agli operatori dell’Arma dei Carabinieri. 

Se quanto appreso e successivamente verificato dal SAP dovesse risultare 

confermato, la disparità di trattamento rispetto all’Arma dei Carabinieri sarebbe del 

tutto inaccettabile e questa O.S. si troverebbe nella disdicevole posizione di essere 

stata beffeggiata unitamente a tutti gli operatori della Polizia di Stato 

Pertanto, il SAP chiede di avere conferma della dedotta possibilità concessa 

agli operatori dell’Arma dei Carabinieri e per l’effetto chiede un urgente intervento 

di codesto Ufficio al fine di concordare con il gestore telefonico le modalità della 

portabilità de quo. 

In attesa di riscontro si porgono distinti saluti.                

         

 IL SEGRETARIO GENERALE 

                                                                                    - Gianni Tonelli -                


